

Pech im Pokal, Sieg in der Saison

Pech für die Luruper Fußballfrauen im Pokal, ein Sieg dagegen im Saisonspiel. Im Pokal musste Lurup erneut gegen Alstertal-Langenhorn antreten. Alstertal hatte nach der Niederlage wegen eines Ansetzungsfehlers erfolgreich Protest einlegen können. Lurup verlor die Wiederholung nun mit 1:3 nach Verlängerung. „Am Ende fehlte uns die Kraft“, so Trainer Peter Gaulke. Katharina Höffgen erzielte den Ehrentreffer. Ärgerlich zudem: Vier Spielerinnen standen wegen einiger Blessuren aus dem Pokalspiel am Sonntag in der Liga nicht zur Verfügung. Das machte aber nichts, denn Lurup siegte souverän gegen Sternschanze. Nach der 3:2-Führung zur Pause drehte Lurup in der zweiten Halbzeit auf und siegte noch mit 10:3. Sechs Tore schoss dabei Johanna Wetsch, dreimal traf Katharina Höffgen. Einen Treffer

steuerte Nathalia Buchsbaum bei. „Wir hätten das Spiel noch höher gewinnen können“, so Gaulke. Am Sonntag um 11 Uhr spielt Lurup an der Flurstraße gegen Altona 93.



Katharina Höffgen (SV Lurup).